



Fedegán y Ecopetrol anuncian que convertirán miles de fincas ganaderas en áreas sostenibles

Los predios que se vieron afectados por las labores de exploración petrolera, se encuentran en cinco departamentos del país.



POR: LAURA RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ

[@LauraRH0314](#)

La Federación Colombiana de Ganaderos (Fedegán) y Ecopetrol firmaron una alianza para convertir 2.000 fincas ganaderas de cinco departamentos en áreas sostenibles con sistemas silvopastoriles.

Asimismo, las entidades explicaron que buscan capturar **7.000 toneladas de carbono** en los primeros tres años de implementación.

Al respecto, el presidente de Fedegán, José Felix Lafaurie, indicó que “esta iniciativa del gremio cúpula de la ganadería se dio gracias a que el Gobierno Nacional estableció **compensaciones a las zonas impactadas por parte de la industria petrolera** para así recuperar su biodiversidad”.

Según Lafaurie, el contrato tiene el objeto de suministrar asistencia técnica en la implementación, mantenimiento y monitoreo de esquemas de **conservación de la biodiversidad** a través de la puesta en marcha de sistemas productivos de uso sostenible, en este caso **sistemas silvopastoriles** y los materiales relacionados para lograrlos.

Le puede interesar: [Monómeros se acoge a plan de salvamento para asegurar operación](#)

“Dicha labor **será efectuada por la estatal y ejecutada por Fedegan en 400 predios** de cada uno de los cinco departamentos seleccionados para la recuperación ambiental, es decir, en Meta, Casanare, Vichada, Arauca y Cundinamarca”, aseguró el presidente de Fedegán.

Adicionalmente, la Federación mencionó que la gestión de **recuperación de la biodiversidad arrancará en los departamentos del Meta y Casanare** y de manera progresiva realizará el escalamiento a los tres restantes.

Luego de realizar la respectiva compra de **material arbóreo y semillas** para la posterior implementación de los diferentes módulos que exige la necesaria regeneración, se iniciarán las labores en el Meta en 40 fincas de la región Alto Manacacías que comprende los **municipios de San Martín, Guamal, Acacias y Castilla La Nueva** en los predios donde iniciará las compensaciones.

Lea también: [Presupuesto para 2022 fue aprobado en primer debate por comisiones económicas](#)

Lafaurie dijo “la intervención en las 2.000 fincas dará paso a la **biodiversidad de aves, fauna edáfica macro y micro**. De manera simultánea permitirá el mejoramiento de la productividad en las fincas lecheras entre 2.5 y 3 litros vaca/día. Y en el tema de producción de carne asimismo aumentará la ganancia diaria de peso superando los 350 gramos día por animal que presenta la línea base”.

“La proyección realizada por Fedegán es que se logrará el **aumento del 30 % en productividad**, indicador que continuará en tendencia alcista permanente precisamente por el círculo sostenible”, concluyó el presidente de Fedegán.

Fuente: Sistema Integrado de Información

[Siga a La FM en Google News](#)

En esta nota

[Fedegan](#) / [Ecopetrol](#) / [Ganadería sostenible](#)

Le puede interesar: